

Hérépian L'aire de jeux Jean-Bernard rénovée

Un air de résistance flottait également sur cette inauguration.



■ **Charlise s'apprête à couper le ruban en présence des jeunes danseuses des Tuquettes.**

Le maire Jean-Louis Lafaurie, entouré de Kléber Mesquida, président du conseil départemental, de Marie Passieux et Jean-Luc Falip, vice-présidents du département, des maires de Grand Orb, des élus de la commune, de Charlise, maire du conseil municipal des jeunes, et en présence de nombreux Hérépianais, a procédé à l'inauguration des travaux de réhabilitation de l'aire de jeux Jean-Bernard.

Le premier magistrat a rappelé que lors de la dernière cérémonie des vœux, il avait déclaré que la fin du mandat serait centrée sur les jeunes. « Un conseil

municipal des jeunes a été mis en place ainsi qu'une commission mixte d'adolescents... Les jeunes enfants ont à leur disposition une aire de jeux moderne, sécurisée et dont l'esthétique est à souligner. Les couleurs et les équipements ont été choisis par les élus du conseil municipal des jeunes. » Il termina son discours en rappelant l'histoire : « *Le rond-point des Justes, le monument aux morts rénové, cette aire de jeux qui porte le nom de Jean-Bernard doivent nous inviter à se réapproprier notre histoire, empreinte de liberté. Jean Bernard, résistant, était responsable du plan Vert, il organisait*

divers sabotages afin de gêner les forces d'occupation. Gardons cet état d'esprit de résistance. Notre engagement pour notre jeunesse est total. »

Le Département a apporté une aide financière de 19 000 €, la communauté de communes Grand Orb 25 000 €. Les entreprises qui ont participé à cette réalisation sont : Cabinet Gaxie, Eurovia, Bouygues, Kaso, Tela Dune ainsi que les services techniques de la commune.

C'est Charlise qui coupa le ruban en présence des jeunes danseuses des Tuquettes. Les enfants eurent droit à un délicieux goûter avec l'animation d'un clown.